
Championnat de France handisport de Judo
Dossier d’accueil

Editorial de Madame Natacha BOUCHART

Chers amis,

Je  me  réjouis  chaque  année  d’accueillir  à  Calais  le  championnat  de  France
handisport de Judo.

Les manifestations sportives de haut niveau sont importantes pour Calais et pour
les  calaisiens.  Elles  s’inscrivent  dans  la  dynamique  de  notre  ville  et  elles
véhiculent les valeurs essentielles à la vie sociale et à l’apprentissage des jeunes.

Un championnat handisport n’est en rien différent des autres manifestations si ce
n’est qu’il décuple la notion d’exemplarité, si importante pour transmettre aux
enfants et aux jeunes les notions de volonté, de force mentale, de confiance en
soi.

Ces qualités trouvent un soutien fondamental dans le judo, dont la pratique nous
apprend notamment à transformer nos fragilités en atout et à tirer avantage de la
force de l’adversaire.

L’éducation par le sport et l’accès au sport me tiennent particulièrement à cœur.
Je me réjouis que cette année encore se tienne à Calais un championnat de ce
niveau.

Je tiens à remercier le Judo Club Calaisien et l’ensemble des personnes dont le
talent et l’implication font de cette manifestation une réussite.

Je  vous  souhaite  à  tous  de  très  beaux  moments  d’équipe  et  un  excellent
championnat.

Natacha BOUCHART
Sénateur du Pas de Calais
Maire de Calais


